
REQUERIMENTO Nº 187
  

23 de abril de 2.007
  
CÉLIO FRANCISCO DINIZ

  

  

REQUER INFORMAÇÕES DA TELEFÔNICAQUANTO A 
POSSIBILIDADE DE INSTALAÇÃO DE TELEFONES FIXOS 
NO CONJUNTO RESIDENCIALFLAMBOYANT, NA CIDADE 
DE ASSIS

  

  

Considerando,  que  o  Conjunto  Residencial  Flamboyanté  um  local  próximo  à 
cidade de Assis, distante apenas 6 (seis) quilômetros e jáé considerado zona urbana da cidade;

                                  

Considerando,  finalmente,  que  referidoConjunto  Residencial  conta  com 
aproximadamente 60 (sessenta) famílias que láresidem, sendo que todas elas têm interesse na instalação de telefones fixos;

  

Requeremos que, ouvido o Plenárioe atendidas as formalidades regimentais, seja 
oficiado  ao Senhor LeônidasFlorêncio Papalardi, DD. Superintendente  da Telefônica  - Bauru,solicitando  que Vossa Senhoria, 
preste a esta Casa de Leis, as seguintesinformações:

  

a)- Existe  a  possibilidade  de  serem  instakadis 
telefones  fixos  no  Conjunto  Residencial 
Flamboyant, na cidade de Assis?

  

b)- Se  positivo,  qual  é  a  previsão  para  que  isso 
ocorra?

  

c)- Se negativo, justificar.

  
SALA DAS SESSÕES, em 23 de abril de 2.007.

  

  

  



  

CÉLIO FRANCISCO DINIZ

                Vereador – PTB
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